

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 28 mai et nous fêtons la Pentecôte. Je prends une grande inspiration pour sentir la vie qui anime tout mon corps.

Je demande au Seigneur la grâce de me laisser habiter par ce feu brûlant qui invite au partage et au témoignage. Avec la communauté de l'Emmanuel qui chante Envoie ton esprit, je demande au Seigneur la grâce de reconnaître les dons de l'Esprit Saint qu'Il me donne. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 12 de la première épître de Paul aux Corinthiens.

Frères, personne n'est capable de dire : « Jésus est Seigneur » sinon dans l'Esprit Saint. Les dons de la grâce sont variés, mais c'est le même Esprit. Les services sont variés, mais c'est le même Seigneur. Les activités sont variées, mais c'est le même Dieu qui agit en tout et en tous. À chacun est donnée la manifestation de l'Esprit en vue du bien. Prenons une comparaison : le corps ne fait qu'un, il a pourtant plusieurs membres ; et tous les membres, malgré leur nombre, ne forment qu'un seul corps. Il en est ainsi pour le Christ. C'est dans un unique Esprit, en effet, que nous tous, Juifs ou païens, esclaves ou hommes libres, nous avons été baptisés pour former un seul corps. Tous, nous avons été désaltérés par un unique Esprit.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

“À chacun est donnée la manifestation de l'Esprit en vue du bien” . Ai-je reçu plutôt le don de sagesse, le don d'intelligence, celui de science, de force, de conseil, de piété ou encore de crainte de Dieu ? Je contemple les dons de Dieu qui se manifestent en moi et je peux en rendre grâce.

Point 2

Avec tous ces dons variés nous formons un seul corps. Je peux goûter la joie du corps formé par l'Église vivante à la suite de Jésus. Dans son mouvement, à quel élan de vie cela m'invite-t-il ?

Point 3

Juif, païen, esclave, nous avons été désaltérés par un unique Esprit. Tu ne regardes pas les apparences, Seigneur, mais tu veux pour chacun la vie. Je contemple ta vie en moi et en mes frères et sœurs.

Je réécoute le texte en goûtant la joie de me laisser habiter par l'Esprit Saint.

Je demande au Seigneur de recevoir son Esprit et de me laisser pleinement animer par Lui.

Viens, Esprit-Saint,
et envoie du haut du ciel
un rayon de ta lumière.
Viens en nous, père des pauvres,
viens, dispensateur des dons,
viens, lumière de nos cœurs.
Consolateur souverain,
hôte très doux de nos âmes
adouçissante fraîcheur.

Dans le labeur, le repos,
dans la fièvre, la fraîcheur,
dans les pleurs, le réconfort.
O lumière bienheureuse,
viens remplir jusqu'à l'intime
le cœur de tous tes fidèles.
Sans ta puissance divine,
il n'est rien en aucun homme,
rien qui ne soit perverti.
Lave ce qui est souillé,
baigne ce qui est aride,
guéris ce qui est blessé.
Assouplis ce qui est raide,
réchauffe ce qui est froid,
rends droit ce qui est faussé.
A tous ceux qui ont la foi
et qui en toi se confient
donne tes sept dons sacrés.
Donne mérite et vertu,
donne le salut final
donne la joie éternelle.